

Editorial

Presentamos aquí el segundo número de la *Revista SAAP*, a través de la cual la Sociedad Argentina de Análisis Político sigue cumpliendo con una de sus finalidades esenciales: contribuir a la mayor difusión y desarrollo de la ciencia política en el campo científico, académico, docente y de la investigación, con el objeto de mejorar sus métodos, técnicas y resultados.

Desde su comienzo, esta revista —al igual que otras publicaciones en ciencias sociales de nuestro país— tiene la intención de ir incorporando las diferentes normas y estándares internacionales que rigen a las publicaciones científicas; sin por ello manifestar una preferencia por ninguna tendencia teórico-metodológica en particular, sino, por el contrario, asumiendo una actitud que pregona la pluralidad de enfoques e ideas.

En estos últimos años vivimos la paradoja de que, por un lado, se ha ido construyendo una comunidad científica más sólida en el campo de las ciencias sociales, pero al mismo tiempo, por otro lado, sometida a las limitaciones del subdesarrollo, el deterioro constante del nivel salarial de los investigadores y el encarecimiento de los insumos, todo ello circunscripto a su vez en un marco social general de exclusión y marginación sociales. En este sentido, la *Revista SAAP* pretende aportar un espacio más para la difícil tarea de la construcción social del conocimiento.

Esperamos que esta nueva entrega sea del interés de los socios de la SAAP. Manifestamos nuestro agradecimiento al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires por su aporte para la realización de este número, y deseamos que constituya, junto a los congresos nacionales de nuestra asociación, un elemento más en vistas a la consolidación de la ciencia política en nuestro país.

Dr. Arturo Fernández